



Kisah Pengabdian Relawan Bakti Indonesia Timur

IKA UNAIR - Bakti Indonesia Timur Rumah Sakit Terapung Ksatria Airlangga (RSTKA) memasuki bulan kedua dengan tujuan Pulau Lembata dan Pulau Timor. Setelah satu minggu memberikan pelayanan di Pulau Lembata dan satu minggu di Kabupaten Malaka, RSTKA berlanjut memberikan pelayanan di Kabupaten Timor Tengah Utara dan Kabupaten Timor Tengah Selatan.



Bakti ini didukung oleh sponsor utama Protelindo, Amman Mineral, Northstar Foundation, Frans Seda Foundation, Investree dan ASKI (Astra Komponen Industri), dan didukung oleh RSUD Dr Soetomo, Universitas Airlangga, Fakultas Kedokteran UNAIR, dan IDI Surabaya, serta Pelindo, Pelindo Marine Service, dan Aperindo

Tertarik Pelajari Penyakit Infeksi, Alumnus UNAIR Kuliah di Oxford University



IKA UNAIR - Nando Reza Pratama alumnus Fakultas Kedokteran (FK) Universitas Airlangga (UNAIR) berhasil menggapai salah satu impiannya sejak lama. Impiannya yaitu menimba ilmu di luar negeri. Sejak Oktober 2022 lalu, Nando telah menjalani perkuliahan di Oxford University dengan jurusan Master of Science in Modelling for Global Health. Nando mengatakan bahwa ia ingin melihat permasalahan kesehatan secara luas. "Saya ingin mempelajari kesehatan secara luas. Seperti bagaimana merancang dan menjalankan kebijakan untuk menyelesaikan masalah kesehatan. Lalu bagaimana mengelola sumber daya yang ada untuk menyelesaikan masalah," katanya.

Terlebih kondisi Indonesia sebagai negara tropis membuat berbagai macam penyakit infeksi mudah terjadi. "Penyakit-penyakit infeksi ini yang menimbulkan masalah kesehatan cukup besar. Kondisi Indonesia yang merupakan negara berkembang sehingga alokasi dan sumber daya yang terbatas harus dikelola dengan baik untuk menyelesaikan masalah," tuturnya.

DPKKA UNAIR Tunjukkan Kiat Mempercantik CV dengan Bantuan AI

IKA UNAIR - Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) Universitas Airlangga menggelar Webinar Persiapan Career pada Selasa (11/7/2023). Dalam webinar kali ini, DPKKA UNAIR mengusung tajuk Mempercantik CV dengan Bantuan Teknologi AI. Guna menunjukkan kiat tersebut, DPKKA UNAIR menghadirkan Co-Founder sekaligus CEO dari OmnilEdu Dr M AI Rizqi Ssi Msi sebagai pembicara. Ia menunjukkan kiat mengemas kompetensi yang mereka miliki dalam satu lembar curriculum vitae (CV) dengan menggunakan bantuan teknologi Artificial Intelligence (AI).



Dalam kesempatan itu, Rizqi menekankan bahwa sebuah CV wajib memiliki format yang dapat lolos aturan Applicant Tracking System (ATS). Teknologi AI akan mempermudah pengguna untuk membuat dan menyesuaikan CV yang sesuai ketentuan ATS.



Peringati Idul Adha, IKA UNAIR Sidoarjo Gelar Bakti Sosial



IKA UNAIR - Ikatan Alumni Universitas Airlangga (IKA UNAIR) cabang Sidoarjo menggelar kegiatan bakti sosial. Kegiatan yang juga berlangsung untuk peringati Idul Adha 1444 H tersebut menyasar masyarakat di Dusun Bangunrejo, Desa Tambak Kalisongo, Kecamatan Jabon, Kabupaten Sidoarjo pada Minggu (2/7/2023). Berbalut suasana hari raya, acara tersebut mengangkat tema Happy led Adha Mubarak 1444 H. Kegiatan itu terlaksana dengan membagikan daging kurban dan paket sembako secara door to door. Ketua IKA UNAIR Sidoarjo, drg Abdullah Khizam, mengatakan bahwa mereka ingin berbagi dengan masyarakat yang kurang mampu.

“Kami membagikan 120 kantong paket sembako. Setiap paket berisi daging kurban, beras dan gula pasir. Harapannya, kepedulian teman-teman IKA UNAIR Sidoarjo dapat membantu masyarakat di sini,” ujar alumnus Fakultas Kedokteran Gigi (FKG) UNAIR 1985 tersebut.

Intip Pengalaman Dokter PPDS UNAIR Berlayar Bersama RSTKA

IKA UNAIR - Rumah Sakit Terapung Ksatria Airlangga (RSTKA) kembali berlayar ke Nusa Tenggara Timur (NTT) untuk menjalankan aksinya. Ada tiga kota yang dikunjungi yakni Nagekeo, Ende, dan Larantuka. Kunjungan berlangsung pada 15 Mei hingga 3 Juni 2023 lalu. Pada kesempatan itu, RSTKA membawa 17 relawan untuk memberikan pelayanan kesehatan. Salah satu relawan yang ikut serta adalah dr Diah Ayu Pitaloka, peserta didik Program Pendidikan Dokter Spesialis (PPDS) Ilmu Kesehatan Anak Fakultas Kedokteran (FK) Universitas Airlangga (UNAIR) RSUD Dr Soetomo Surabaya.



dr Ita panggilan akrabnya mengatakan bahwa keinginan untuk ikut berlayar dengan RSTKA sudah ada sejak lama. Lalu saat mendapatkan kesempatan untuk berlayar ke NTT, ia memutuskan untuk mendaftar menjadi relawan. “Saya memang ingin mendapat pengalaman pengabdian di pulau terpencil,” katanya.

100 Tahun Gedung NIAS, Saksi Lahirnya Dokter Baru



Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

IKA UNAIR - Sebagai institusi yang menyimpan bangunan cagar budaya, Fakultas Kedokteran Universitas Airlangga menggelar peringatan 100 tahun Gedung Nederlandsch-Indische Artsen School (NIAS). Peringatan gedung yang terkenal dengan Aula FK UNAIR itu berlangsung pada (4/7/2023) hingga (5/7/2023). Beberapa acara dalam perayaan tersebut di antaranya Online Talkshow Road tp 100 Years of Aula FK UNAIR. Ceremonial Event yang terdiri dari sambutan dan seminar, hingga Tour de Campus oleh perwakilan murid SMA di Surabaya.

Ceremonial Event yang berlangsung pada Rabu (5/7/2023) menghadirkan Dr Muhammad Madyan SE M Si selaku Wakil Rektor Bidang Sumber Daya Universitas Airlangga. Prof Dr Budi Santoso dr Sp OG (K) selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Airlangga. Alumni Fakultas Kedokteran Universitas Airlangga. Koordinator Program Studi Fakultas Kedokteran Universitas Airlangga. Dekan Fakultas Ilmu Budaya Universitas Airlangga dan 25 Siswa perwakilan SMA di Kota Surabaya.

CONTACT US

@ikaunair alumni.unair.ac.id
 info@unair.ac.id @ika_ua

Sumber Artikel - <http://news.unair.ac.id/>